

Ecopetrol

Decisiones de la nueva junta directiva y destitución del recién nombrado presidente de la junta directiva

Renta Variable

28 octubre 2022

Paola Lama
Analista

Valentina Orozco
Analista

El día de hoy se informó sobre la destitución del presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, Carlos Gustavo Cano, a petición del Primer Mandatario del país. El 27 de octubre de 2022 en la sesión de la Junta Directiva de la compañía, se designó a Carlos Gustavo Cano (miembro más antiguo de la junta) como presidente de la junta directiva. No obstante hoy, 28 de octubre de 2022, se dio a conocer su destitución del cargo. La decisión estuvo respaldada por la desaprobación del Presidente de la República, quien ordenó a los demás miembros de la junta adelantar el proceso de destitución en la sesión del día de hoy, la cual se confirmó tras una dividida votación y se conoció que Saúl Kattan fue nombrado como nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol.

Esta decisión parece no haber afectado en gran medida el precio accionario de Ecopetrol. Si bien resultó sorpresiva la decisión de la Junta Directiva, el mercado no considera esto como un riesgo en el corto plazo. Además, la Junta Directiva expresó abiertamente su respaldo al actual presidente de la compañía Felipe Bayón, lo que garantiza su continuidad en el cargo. Cabe destacar que el Estado es dueño del 88% de las acciones de Ecopetrol, por lo que su posición es importante para las decisiones de la compañía.

Adicionalmente, los recientes anuncios de una reconsideración, por parte del Gobierno Nacional en cuanto a nuevos contratos de exploración en el país, da un parte de tranquilidad y mantiene al mercado a la expectativa de lo que podría llegar a definir el futuro a largo plazo del sector de hidrocarburos en Colombia.

Entre otras decisiones tomadas en la sesión del 27 de octubre de 2022 está la conformación de los comités de apoyo (ver tabla 1).

Tabla 1. Conformación de comités Ecopetrol

Comité	Presidente	Miembros
Auditoría y Riesgos	Sergio Restrepo Isaza	Carlos Gustavo Cano Sanz, Santiago Perdomo Maldonado.
Negocios	Santiago Perdomo Maldonado	Carlos Gustavo Cano Sanz, Esteban Piedrahíta Uribe, Gonzalo Hernández Jiménez, Mauricio Cabrera Galvis, Sandra Ospina Arango, Saúl Kattan Cohen, Sergio Restrepo Isaza.
Gobierno Corporativo y Sostenibilidad	Esteban Piedrahíta Uribe	Carlos Gustavo Cano Sanz, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis, Gonzalo Hernández Jiménez, Mónica de Greiff Lindo.
Compensación, Nominación y Cultura	Mauricio Cabrera Galvis	Mónica de Greiff Lindo, Saúl Kattan Cohen.
HSE	Sandra Ospina Arango	Mónica de Greiff Lindo, Sergio Restrepo Isaza.
Tecnología e Innovación	Saúl Kattan Cohen	Esteban Piedrahíta Uribe, Sandra Ospina Arango, Santiago

Perdomo Maldonado

Fuente: Ecopetrol

Global Disclaimer

Estamos convencidos que todo inversionista debe diversificar sus inversiones en una variedad de clases de activos, en cualquier entorno o tendencia de mercado, así como colaborar permanente y estrechamente con su asesor financiero, para asegurar que su cartera esté adecuadamente estructurada y que su plan financiero respalde sus objetivos a largo plazo, su horizonte temporal y tolerancia al riesgo, aunque, la diversificación no garantiza ganancias ni protege contra las pérdidas. La información que precede, así como las empresas y/o valores individuales mencionados, no constituyen una recomendación profesional para realizar inversiones en los términos del artículo 2.40.1.1.2 del Decreto 2555 de 2010, ni una indicación de la intención de comercializar en nombre de Acciones & Valores S.A. cualquiera de los productos que gestiona de cualquier forma. Los pronósticos compartidos fueron construidos a partir de supuestos sujetos a diferentes condiciones de mercado, de modo que las conclusiones expuestas, así como los análisis que las acompañan no son definitivas. Este documento es de carácter informativo, por lo que no debe ser distribuido, copiado, vendido o alterado sin la autorización expresa de la sociedad. Acciones & Valores S.A., no se hace responsable de la interpretación de dicha información, dado que la misma no comprende la totalidad de aspectos que un inversionista pudiera considerar necesaria o deseable para analizar su decisión de participar en alguna transacción, dado que se presenta de manera abreviada. Es necesario que los inversionistas, para efectos de contar con la total y absoluta precisión, además de considerar su perfil de riesgo, consulten todos los documentos suministrados a través de la página web, así como por las entidades pertinentes. Igualmente, los inversionistas deberán adelantar, por su cuenta, el análisis financiero y legal para efectos de tomar cualquier decisión de inversión. Los valores y números aquí consignados son obtenidos de fuentes de mercado que se presumen confiables tales como Bloomberg, Reuters y los Emisores. Las calificaciones hechas en el informe no deben considerarse como recomendaciones de inversión ni tampoco como sustitutos a las calificaciones dadas por agencias de crédito certificadas tales como Moody's, Fitch o Standard & Poor's; estas calificaciones son únicamente cuantitativas, no incluyen factores cualitativos y dependen de la información financiera disponible en el mercado en el momento de ser preparadas. Las opiniones, estimaciones y proyecciones en este reporte reflejan el juicio actual del autor a la fecha del reporte, y se aclara que el contenido de la información aquí contenida puede ser objeto de cambios sin previo aviso. La remuneración de los autores no está asociada a los resultados del reporte ni a las recomendaciones realizadas. La presentación y cualquier documento preliminar sobre los productos aquí mencionados no constituyen una oferta pública vinculante, por lo cual, tanto la presentación como cualquier otro documento pueden ser complementados o corregidos. © 2022 Acciones & Valores S.A.

Héctor Wilson Tovar García
Gerente de Investigaciones
wtovar@accivalores.com

Paola Andrea Lama Velasquez
Analista IE
paola.lama@accivalores.com

Nicolás Aguilera
Analista IE
nicolas.aguilera@accivalores.com

Estiven Hurtado Cortes
Analista IE
estiven.hurtado@accivalores.com

Sarah Garcés Anzola
Analista IE
sarah.garces@accivalores.com

Juan Camilo Buendía Delgado
Analista IE
juan.buendia@accivalores.com

Valentina Orozco Acuña
Analista IE
valentina.orozco@accivalores.com